

Concluye en Cuba jornada de solidaridad con el Pueblo Boricua

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 16:33



La voluntad de continuar luchando por la inmediata liberación del patriota puertorriqueño Oscar López Rivera, encarcelado injustamente en los Estados Unidos desde hace 34 años, fue patentizada este martes, durante el acto de clausura de la Jornada de Solidaridad con el Pueblo Boricua, que desde el pasado 16 de septiembre se desarrolló en Cuba, organizada por la Misión de Puerto Rico en Cuba y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

En el encuentro que contó además con la presencia del Héroe de la República de Cuba y vicepresidente del ICAP, Fernando González Llort, se recordó el legado del luchador anticolonialista boricua Filiberto Ojeda, al cumplirse este 23 de septiembre el décimo aniversario de su cruel asesinato a manos de agentes de Buró Federal de Investigaciones de los Estados Unidos (FBI), por sus siglas en inglés).

Al intervenir en el acto Roberto César Hamilton, director de América Latina y el Caribe en el ICAP, rememoró el histórico apoyo del pueblo y la Revolución Cubana a Puerto Rico en sus luchas, a la vez que condenó el ensañamiento inhumano que el gobierno de los Estados Unidos tiene contra los líderes progresistas de esa Isla caribeña, en especial contra el preso más antiguo del continente, Oscar López Rivera, recordando a su vez, la forma brutal en que cegaron la vida de Filiberto Ojeda el mismo día en que se conmemora el histórico suceso del Grito de Lares.

Concluye en Cuba jornada de solidaridad con el Pueblo Boricua

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández
Miércoles, 23 de Septiembre de 2015 16:33

